



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

16. März 2018

Homepage, Umwelt & Naturschutz

Earth Hour Wiesbaden 2018

Am Samstag, 24. März, ist Wiesbaden zum achten Mal in Folge mit im Boot bei der größten globalen Umweltschutzaktion, der WWF Earth Hour. Millionen Menschen schalten weltweit für eine Stunde ihre elektrische Beleuchtung aus und kommen an zentralen Orten zusammen, um zu zeigen: Nur gemeinsam können wir die Klimakrise bekämpfen, die biologische Vielfalt, und damit auch unsere Lebensgrundlage, schützen.

Das städtische Umweltamt ist Veranstalter der Earth Hour in Wiesbaden und lädt alle ein, sich an dieser Aktion zu beteiligen. Sei es als Unternehmen, um öffentlichkeitswirksam das Interesse am Umwelt- und Klimaschutz zu zeigen, im Kleinen zu Hause, zum Beispiel mit einem Candle Light Dinner, oder zusammen mit vielen anderen bei der großen offiziellen Earth Hour-Party im Kulturpark am Schlachthof.

Dort erwartet die Besucherinnen und Besucher traditionsgemäß ein buntes Programm. Der Auftakt ist um 18 Uhr im Murnau-Filmtheater mit dem Film „FURUSATO – Wunde Heimat“. Von 20.30 bis 21.30 Uhr, zur Stunde der Dunkelheit, gehen die Lichter des Murnau-Filmtheaters, des Wasserturmes und an vielen anderen Orten in Wiesbaden aus. Die ESWE Versorgungs AG schaltet zudem die Wegbeleuchtung vor dem Schlachthof ab. Eine spektakuläre Feuershow sowie eine musikalische Umrahmung durch den Chor „Zwischentöne“ sorgen dann für eine stimmungsvolle Atmosphäre. Für das leibliche Wohl sorgt ein Veganer Food Truck und die Taunussteiner Pfadfinder schenken Tee aus. Mitgebrachte Tassen sind dafür willkommen. Wer möchte, kann mit einem Windlicht, das

aus Kerzen aufgestellte Symbol der Earth Hour 60+ verstärken. Die Zahl steht für das Ziel, ein Bewusstsein für ein umweltfreundlicheres Leben und Handeln zu schaffen - weit über die 60 Minuten hinaus.

Schon jetzt konnte ein Rekord aufgestellt werden. Über 35 Wiesbadener Unternehmen und Institutionen beteiligen sich in diesem Jahr an der Earth Hour und schalten das Licht aus oder unterstützen die Aktion als Multiplikatoren.

Die Earth Hour wurde im Jahr 2007 vom WWF ins Leben gerufen und hat sich zu einem weltweiten Ereignis entwickelt, das jedes Jahr größer wird. Im letzten Jahr nahmen 184 Länder und 7000 Städten teil und hüllten symbolisch ihre bekanntesten Bauwerke in Dunkelheit, darunter Wahrzeichen wie den Eiffelturm, die Chinesische Mauer und das Brandenburger Tor. In Deutschland wurde in insgesamt 323 Städten das Licht ausgeschaltet. Die Earth Hour ist eine symbolische Aktion, die zum Nachdenken anregen soll. Ihr Ziel ist es, zu einem umweltfreundlicheren Leben und Handeln anzuregen.

+++